



Liebe Grundschülerinnen und Grundschüler,

das Jahr 2023 geht zu Ende. Die Feiertage stehen vor der Tür, und sicher herrscht auch in eurer Schule schon eine festliche Stimmung. Nur noch ein Tag Schule, dann kommen die Weihnachtsferien – für die Kinder der ersten Klassen zum allerersten Mal.

Schule kann manchmal anstrengend sein, das habt ihr sicher alle schon mal gedacht. Aber Schule ist auch der Ort, an dem ihr viel Zeit verbringt, spannende Dinge lernt, Freundinnen und Freunde habt und auch großartige Aktivitäten unternimmt – das habe ich bei vielen Besuchen in Grundschulen erlebt und mich sehr darüber gefreut, was ihr alles Tolles macht.

Ihr alle habt euch jetzt eine Pause verdient. Es ist nun Zeit zum Ausschlafen, für eure Hobbys und für die Familie. Euch allen wünsche ich, dass ihr wunderschöne Festtage verbringt und gesund und munter ins neue Jahr kommt!

Mit herzlichen Grüßen

Julia Willie Hamburg

Julia Willie Hamburg

